

Maximilien Sturdza sur le parcours Severiano Ballesteros à Crans-Montana lors de sa participation à l'Omega European Masters 2022

des gens,
des passions



Maximilien Sturdza

«J'ai pu réaliser un rêve d'enfant»

/ Claude-Alain Zufferey

Maximilien Sturdza fait partie des golfeurs suisses qui ont choisi de s'exiler aux Etats-Unis pour se donner les meilleures chances de réussir une carrière internationale. L'été dernier, il s'est fait connaître du grand public suisse à l'occasion de sa participation à l'Omega European Masters de Crans-Montana.

L'amateur genevois a ainsi pu vivre une première expérience dans le milieu professionnel. *«Je remercie Golf Suisse de m'avoir invité. C'est extraordinaire de se retrouver de l'autre côté des cordes. En prenant part à ce tournoi, j'ai réalisé un rêve d'enfant.»* Maximilien Sturdza a réussi l'exploit de passer le cut (-4) et de finalement se classer au 73^e rang. Il a su gérer la pression. *«Le premier jour, lorsque je me suis approché du trou No 1, j'avais les mains qui tremblaient. Ce drive a été le plus difficile à taper de ma vie, mais c'est celui que j'ai le plus apprécié.»*

Encore une année

Depuis, le Suisse est retourné en Floride, état dans lequel il vit depuis juillet 2019. Il est dans sa dernière année de Bachelor en finance à la Florida Atlantic University, avec comme objectif de décrocher son Master l'an prochain. L'envie de passer pro n'est-elle pas plus grande que celle de rester dans les amphithéâtres? *«C'est tentant, mais je sens que c'est encore trop tôt. Il faut que je continue à évoluer au niveau amateur encore une année.»* En golf, les carrières peuvent se construire plus lentement que dans certains autres sports. A 23 ans, Maximilien Sturdza sait qu'il a encore le temps de participer à de nombreux autres Omega European Masters.

Maximilien Sturdza is one of the Swiss golfers who have chosen to go into exile in the United States in order to give himself a better chance of having a successful international career. Last summer, he made a reputation for himself with the general Swiss public during his participation in the Omega European Masters in Crans-Montana.

This amateur from Geneva was able to taste his first experience in the professional field. *"I'm thankful to Golf Suisse for having invited me. It's extraordinary to find yourself on the other side of the ropes. Taking part in this tournament made a childhood dream come true."* Maximilian Sturdza was able to achieve the feat of passing the cut (-4) and eventually ranking 73rd. He managed to handle the pressure. *"On the first day, when I was approaching hole No. 1, my hands were trembling. That drive was the most difficult one to hit in my whole life, but it's the one that I enjoyed the most."*

One more year

Since then the Swiss golfer has returned to Florida, the state where he has lived since July 2019. He is in his final year of a Bachelor degree in finance at Florida Atlantic University, with a view to obtaining his Masters next year. Isn't the desire to go pro greater than that of staying in the auditoriums? *"It's tempting, but I feel that it's still too soon. I need to continue as an amateur for one more year."* In golf, careers can be build more slowly than in some other sports. At the age of 23, Maximilian Sturdza is aware that he still has time to take part in many other Omega European Masters.